

Uda-ch

5月 番組表

時	番組内容
6	まちの話題 ホットニュース
7	宇陀市政なう お知らせ（静止画）
8	お知らせ（音声付き） からだほぐしストレッチ
9	まちの話題 ホットニュース
10	宇陀市政なう お知らせ（静止画）
11	お知らせ（音声付き） うきうきダンス
0	まちの話題 ホットニュース
1	宇陀市政なう お知らせ（静止画）
2	お知らせ（音声付き） ウェルネスうだ体操
3	お知らせ（静止画）
4	いきいき歯ッピーボディ操
5	お知らせ（静止画） お知らせ（音声付き）
6	まちの話題 ホットニュース
7	宇陀市政なう お知らせ（静止画）
8	うきうきダンス ウェルネスうだ体操
9	まちの話題 ホットニュース
10	宇陀市政なう お知らせ（静止画）
11	まちの話題 ホットニュース
0	宇陀市政なう お知らせ（静止画）



令和3年4月1日現在
※()内は前月比

総 数	28,980人 (-110)
男	13,896人 (-42)
女	15,084人 (-68)
世帯数	12,892世帯 (-2)

自主放送スタジオ (FM Uda-ch 11CH)

*番組内容および放送時間は予告なく変更される場合があります。ご了承ください。

番組内容	1日～10日	11日～20日	21日～末日
ホットニュース	○宇陀市消防団退団式および消防車両等引渡式 ○室生口大野駅の風景	○三本松駅の風景	○飼い犬登録と狂犬病予防注射
市の取り組みや行政情報			
宇陀市政なう	○手話への扉 第7回 ○うだしなかよし献立 ○野菜たっぷりクリッキン：春野菜のケチャップ煮	○手話への扉 第8回 ○図書館 今月のイチオシ	○手話への扉 第9回 ○うだしなかよし献立 ○UDA ENGLISH
まちの話題	○おはなみ処 ○草木染め「春の野に遊ぶ」	○佛隆寺の千年桜 ○ユーチューバー「カミワザ」	○墨坂神社 式年御造営祭
産業情報			○ごちそーさま!!



Hello everyone!
The cherry blossom was very early this year. I enjoyed hanami with my friends, and with the deer in Nara park! The cherry blossom was beautiful and the deer were very cute!

Golden week is coming soon. But we still can't travel to places far away, so I think I will try to visit some interesting places in nearby. What are your plans for golden week?

皆さんこんにちは。
今年は桜が早かったですね。私は友達と奈良公園の鹿と一緒に花見を楽しみました。桜はきれいで、鹿もとてもかわいいかったです！そろそろゴールデンウィークですね。まだ遠い場所に旅行に行けないので近くの面白い場所に行ってみようと思います。皆さんのゴールデンウィークの予定は何でしょうか？



ハッピー編集員が、
時どきの想いを綴ります

気温も暖かくなり、娘と色々な場所に行ってみたいと思う反面、新型コロナウィルスの第4波の兆しが見受けられ、我慢の毎日です。家中で遊んで遊びを試行錯誤しながら、一緒に過ごしています。様々な遊び道具を使って遊ぶのもしない道具有て遊ぶのでも子どもの発想力に日々驚かされています。▼そんな中でも家のなかだけでは力があり余るのか、公園での外遊びも欠かせません。市内の公園巡りが趣味となりつつあります。▼今までの状況が続くかはわかりませんが、早く元の生活が戻れるようになればいいですね。

親房 蓠る

親房は、息子の頬家らと共に多く賀城（宮城県）に赴いていました。鎌倉幕府の残党が鎌倉で反乱を起こし、足利尊氏がこれを討伐します。尊氏は、討伐後そのまま鎌倉に居座り、後醍醐天皇に対して反対的な態度をとります。これに対して天皇は、尊氏らの武士集団の討伐を命じますが、逆に京都から追い出されてしまいました。天皇は、比叡山（京都市と大津市の境目にある山）に退きますが、尊氏に退位するよう迫られます。吉野山（吉野町）に逃れます。東北から帰還し、親房は天皇と吉野山で合流します。尊氏は、それに対抗し京都で光明天皇を即位させます。光明天皇を北朝、ご醍醐天皇を南朝と吉野山で合流します。親房は、伊勢神宮の近くの港から再度東へ（関東）赴くのを止めます。光明天皇が即位されると、南朝の実質のトップとなる了親房は、南朝勢力を味方に引き入れます。親房は、伊勢神宮の近くの港から再度東へ（関東）赴く

ことになります。親房は、数年にわたって関東で北朝と奮戦しますが徐々に劣勢になり最終的には吉野山に戻ります。帰還後、後醍醐天皇を盛り立てていきます。南朝の天皇として即位した後村上天皇を奪います。南朝が京都・鎌倉を奪還しますが、その後、北朝優勢となり吉野からも退きさらに奈良の南部の方に逃れ、失意のままこの世を去ります。親房の遺体は、宇陀市榛原福西に葬られたとも言われています。次回は、南朝のその後と北畠氏についてみていただきたいと思います。



文・北畠俊 (文化財課)

北畠 親房 篇 2

権コーナー

5月3日の憲法記念日～7月までの一週間は、憲法週間とされています。

日本国憲法は、國のあり方や仕組みなどを定めているものにつながっています。

憲法第11条には、「國民は、すべての基本的人権の享有を妨げられない。この憲法が國に保障する基本的人権は、すべての基本的人権の尊重を妨げられない。この憲法が國に保障する基本的人権は、すべての基本的人権の尊重を妨げられています。

日本国憲法が施行されてすでに70年以上が経過し、人権の憲法の重要な柱の一つとして「基本的人権の尊重」を掲げています。

しかししながら、私たちの身近なところでは、いまだに、いじめ、虐待、人種差別、女性差別、貧困、各種ハラスメントなど、様々な人権問題が存在します。インターネット上で、他人の誹謗中傷、名誉プライバシーの侵害、あ

るいは差別を助長煽動する情報があふれています。また、新型コロナウイルス感染症拡大に伴うコロナ差別など、新たな人権侵害事象も発生しています。毎日の暮らしの中で、憲法について考えることは少ないかもしれません。しかし、憲法は、私たちが幸せに生きるために欠かせないものです。

憲法週間のこの機会に、憲法のことや基本的人権の大切さについて身近なところから考えてみませんか。一人ひとりがかけがえのない社会の一員としてお互いのことを理解し尊重しあうことで、全ての人権が尊重された誰もが

法のことや基本的人権の大切さについて身近なところから考えてみませんか。一人ひとりがかけがえのない社会の一員としてお互いのことを理解し尊重しあうことで、全ての人権が尊重された誰もが暮らしがいやすいまちになるのではなくでしょうか。



5月1日から7日は「憲法週間」です